
 

Procès-verbal de la réunion du conseil de la municipalité d'Alleyn et 

Cawood, tenue le 2 novembre 2015, 10, chemin Jondee, Danford Lake 

(Québec). 

 

PRÉSENT:  Maire   Carl Mayer 

Conseillers  Susan Tanner   Ricky Lafleur 

Sidney Squitti   Ronnie Lafleur  

Christopher Salt  Karen Montague 

 

La directrice générale et secrétaire-trésorière, Isabelle Cardinal, cinq (5) 

invités étaient également présents. 

 

1. Ouverture de la réunion 

Le maire Mayer reconnaît le quorum et déclare que la réunion est 

officiellement ouverte à 19h30. 

 

2. Approbation de l'ordre du jour 

131-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Montague 

Et résolu à l'unanimité que l'ordre du jour soit approuvé. 

Adopté 

 

3. Approbation du procès-verbal 

 

Réunion régulière tenue le 8 septembre 2015 

132-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Tanner 

Et résolu à l'unanimité que l'ordre du jour soit approuvé. 

Adopté 

 

Réunion régulière tenue le 5 octobre 2015 

133-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Squitti 

Et résolu à l'unanimité que l'ordre du jour soit approuvé. 

Adopté 

 

4.Affaires découlant du procès-verbal 

 

L'horaire des séances d'information pour le 5 novembre est annulé. 

 

Contrat Zenon 

 

134-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Squitti 

Et résolu à l'unanimité que Zenon Chmielowski soit embauché par contrat 

pour 200 $ par mois pour la maintenance informatique. 

 

5. PÉRIODE DE QUESTIONS 

 

Denise Renaud demande si les luminaires ont été réparé. Isabelle Cardinal 

répond qu'Hydro-Québec était dans la municipalité et a réparé certaines 

lumières et sera de retour pour réparer le reste des luminaires. 

 

Barry Joubarne demande ce qui se passe avec l'évaluation. Il a acheté une 

propriété et elle est toujours au nom du propriétaire précédent. Isabelle 

Cardinal a expliqué que lors de sa dernière réunion des directeurs généraux 

à la MRC on nous a expliqué qu'ils vont résoudre le problème. Cette 

situation touche toutes les municipalités de la MRC de Pontiac et la MRC 

de Pontiac a embauché Servitech pour l'aider à résoudre ce problème. 

 

La Conseillère Tanner discute du taux d'intérêt. 



 

135-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Tanner 

Et résolu à l'unanimité que le taux d'intérêt soit diminué à 8%. 

 

Adopté 

 

Coût pour les photocopies 

136-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Squitti 

Et résolu à l'unanimité que le coût des photocopies et des télécopies soit 

diminué à 10 cents la copie; s'il y a plus de 10 copies, le taux sera porté à 20 

cents. 

 

Adopté 

 

Service d'évaluation de la MRC de Pontiac 

137-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillers Tanner et Salt 

Et résolu à l'unanimité que la municipalité d'Alleyn et Cawood demandent à 

la MRC de Pontiac de leur donner un échéancier pour la mise à jour des 

dossiers des contribuables afin que nous puissions aviser nos contribuable. 

La municipalité reçoit des plaintes des contribuables concernant le retard 

dans le changement d'information dans leurs dossiers en particulier pour les 

mutations. 

 

Adopté 

 

6. ADMINISTRATION 

 

Rapport de la MRC par le maire 

Le maire Mayer a expliqué que lors de la dernière réunion de la MRC, les 

maires ont également été informés des problèmes avec le département de 

l'évaluation. Certaines municipalités perdront des revenus parce qu'une 

municipalité ne peut remonter plus que de deux ans. 

 

Comité d'embauche des inspecteurs en bâtiments 

138-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Squitti 

Et résolu à l'unanimité que les Conseillers Montague, Tanner et Ronnie 

Lafleur fassent partie du comité d'embauche. Ils reviendront au Conseil 

avec leurs suggestions. 

Adopté 

 

Contrat Evolu-Tic 

139-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Montague 

Et résolu à l'unanimité que le Conseil accepte de signer le nouveau contrat 

avec Evolu-Tic pour les 5 prochaines années. Le conseil autorise le maire et 

la directrice générale à signer le contrat. 

Adopté 

 

Budget 

140-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Montague 

Et résolu à l'unanimité que le Conseil se réunisse les 16 et 23 novembre 

pour travailler sur le budget 2016. Le budget sera officiellement approuvé le 

30 novembre. 

Adopté 

 

Intérêt pécuniaire  

141-11-15 



PROPOSÉ PAR: Conseiller Salt 

Et résolu à l'unanimité que la directrice générale a reçu les formulaires 

d'intérêt pécuniaire de tous les membres du Conseil. Les formulaires seront 

transmis à MAMOT. 

Adopté 

 

Panier de Noël 

142-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseiller Ricky Lafleur 

Et résolu à l'unanimité que le Conseil fasse un don de 300 $ pour les paniers 

de Noël. Tout le monde dans la communauté est invité à faire un don pour 

aider les autres dans le besoins dans la communauté. 

Adopté 

 

Dîner de Noël de Kazabazua 

143-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Tanner 

Et résolu à l'unanimité que le Conseil accepte de donner 100 $ au souper de 

Noël à Kazabazua le jour de Noël. 

Adopté 

 

IPAD 

144-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseiller Ricky Lafleur 

Et résolu à l'unanimité que le Conseil approuve l'achat d'un IPAD pour le 

maire au montant de 500 $ avant taxes. Le maire a besoin de cet IPAD pour 

accéder à ses informations lors de la réunion des maires à la MRC de 

Pontiac. 

 

Adopté 

 

7. FINANCES 

 

Comptes payés pour le mois d'octobre 72 047,13 $ 

145-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Montague 

Et résolu à l'unanimité d'approuver la liste des comptes payés pour le mois 

d'octobre 2015 d'un montant de 72 047,13 $ soit approuvée telle que 

présentée.. 

Adopté 

 

Comptes à payer pour le mois de novembre 5 178,99 $ 

 

146-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Squitti 

Et résolu à l'unanimité que la liste des comptes à payer de novembre 2015, 

d'un montant de 5 178,99 $, soit approuvée telle que présentée. 

Adopté 

 

La directrice générale a informé le conseil que l'argent provenant de la 

subvention du MTQ a été reçu et que le reste de l'argent de la subvention de 

la taxe sur l'essence sera reçu avant la fin de l'année. 

 

8. SÉCURITÉ PUBLIQUE/ FEU / COTTAGE ASSOCIATION 

Conseiller Salt 

 

9. LOISIRS 

Conseillère Squitti 

La Conseillère Squitti informe le Conseil et le public que le déjeuner avec le 

père Noël est le 12 décembre. 

La Conseillère Tanner demande combien DLRA a fait à la course de boues. 

Isabelle Cardinal a répondu autour de 18 000 $. 



10. ENTRETIEN DES ROUTES / VÉHICULES ET ÉQUIPEMENT 

MUNICIPAL 

Les conseillers Ricky Lafleur et Ronnie Lafleur 

Le conseiller Ricky Lafleur informe le conseil qu'il y a quelques trous sur la 

route et demande si James Giroux pourrait y remédier. 

11. SENIORS / LADIES GUILD / BETHANY HALL 

Conseillères Montague et Tanner 

La conseillère Squitti informe le Conseil et le public que le comité de 

Bethany Hall a fait environ 3 000 $ (les dépenses n'ont pas été retirées) du 

souper de L’Action de grace. La prochaine réunion aura lieu le 5 novembre 

à 19h00. 

12. MT O`BRIEN ASSOCIATION  

 Conseillers Montague et Salt 

Le conseiller Salt demande si le libellé du panneau «bateau de lavage» a été 

trouvé. 

Isabelle Cardinal explique que la glissade au parc des bénévoles est en 

mauvais état et qu'elle devrait être enlevée. 

La Conseillère Montague informe le Conseil que la prochaine réunion du 

MOB aura lieu le 15 novembre à midi. 

13. INFRASTRUCTURE 

La Conseillère Montague demande si un arbre de Noël peut être installé 

dans le parc des bénévoles. En outre, elle aimerait voir des fleurs dans les 

deux pots devant la mairie l'été prochain. En outre, elle se demande quand 

le routeur sera reçu. 

14. BÉNÉVOLES ET COMMUNICATIONS 

Conseiller Salt 

Le conseiller Salt aimerait que l'on explique à Will Amos la question du 

service téléphonique pour le 301. 

15. ENVIRONNEMENT 

Conseiller Lafleur 

16. BIBLIOTHÈQUE / JEUNESSE 

Conseillères Squitti et Tanner 

La Conseillère Tanner demande ce qui s'est passé avec le défi avec 

Kazabazua pour le don à l'école primaire. Isabelle Cardinal répond qu'ils 

n'ont pas accepté le défi et qu'aucun don n'a été fait. 

17. ADMINISTRATION / FINANCES 

Conseillères Montague et Squitti 

18. COMITÉ CONSULTATIF D'URBANISME 

Conseiller Lafleur 

19. AFFAIRES NOUVELLES 

20. CORRESPONDANCE 

147-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseillère Montgue  

Et résolu, à l'unanimité, que le Conseil fait un don de 282 $ à l’ Association 

du Lac George pour couvrir les frais du test d'eau. 

 

Le Comité du cénotaphe demande à chaque membre du Conseil s'il veut 

faire un don pour les paniers. 

21. PÉRIODE DE QUESTIONS 

22. DIVERS 

23. LEVÉE 

148-11-15 

PROPOSÉ PAR: Conseiller Ronnie Lafleur 

Et résolu à l'unanimité que la réunion soit ajournée à 20h55. 

Adopté 

 

                
Carl Mayer, maire Isabelle Cardinal, directrice générale 

et secrétaire-trésorière. 


